

## FROUARD

## La Mâchoire 36 en résidence au TGP

Du 18 février au 2 mars, la compagnie nancéienne La Mâchoire 36 est en résidence au Théâtre Gérard-Philippe pour une création intitulée « *La dispersion des silences* ». Un travail de longue haleine pour les deux créateurs de la compagnie, Estelle Charles à l'écriture et Fred Parison, plasticien. Un travail qui a commencé l'année dernière à Frouard sur une démarche comprenant trois thématiques : la mémoire, l'enfance et la blessure ou les cicatrices laissées par les accidents graves de la vie.

Pour ce faire, Estelle Charles, Cécile Cuny, plasticienne et Raphaël Caillens, paysagiste, ont interviewé des habitants de Frouard dans le secteur du TGP, à Epinal et des personnes en marge de la

société grâce à la collaboration de l'association « *Ensemble* ». Ces derniers ont parlé de leur vie, leurs traumatismes... Des liens se sont créés et ce gros travail de recherche a constitué la base de monologues de fiction. Une première restitution avait été programmée avec les personnes interrogées en mai 2007, puis les comédiens Barnabé Perrotey, Marie Cambois, Sibel Kilerciyan, Mawen Noury, Amanda Diaz Ubierna et Christophe Ragonnet ont commencé les répétitions sur les textes. Le spectacle final aura lieu dans un parc public pour permettre à l'assistance de déambuler à son gré dans des espaces de paroles ou d'installations faites de lumières et de matériaux bruts emprunté à la nature. A voir et à entendre en 2009.



Estelle Charles et Fred Parison.